

26/03/2009

## **Vitoria-Gasteiz. Museo Bibat. “La Diputación mantendrá la entrada gratuita al recinto, que podrá visitarse desde esta tarde”**

Álava estrena hoy una nueva instalación cultural. La noticia, de por sí, ya genera expectación, pero el Bibat se guarda un as en la manga, y no sólo por acoger el Museo de Naipes. La entrada será gratuita.

El Departamento foral de Cultura mantiene, de esta forma, su apuesta por una política de libre acceso a los museos gestionados por el ente foral, como ocurre, por ejemplo, en centros como el Museo de Armería, Bellas Artes, el de Ciencias Naturales o el antiguo Museo de Arqueología de la calle Correría.

La Diputación, así, persiste en esta línea, y descarta otras posibles como la que se lleva a cabo en Artium que, siguiendo el modelo británico, permite el acceso pagando la cantidad que escoja el usuario.

El Bibat, así pues, abrirá sus puertas al público a partir de esta tarde, puesto que la mañana estará copada por el acto inaugural para las instituciones y los medios de comunicación. Al acto -que será más austero que otras citas de esta índole, a raíz de la crisis económica- está previsto que acuda el lehendakari en funciones, Juan José Ibarretxe. Los discursos principales correrán a cargo del diputado general de Álava, Xabier Agirre, y la titular de Cultura, Lorena López de Lacalle.

Mañana, mientras, el nuevo Museo de Arqueología comenzará su verdadero día a día.

El Ejecutivo pondrá en marcha las visitas guiadas para adultos y escolares - el teléfono para reservas e información es el 945 203 707; también está disponible el e-mail [bibat@alava.net](mailto:bibat@alava.net) - y, ya en el curso 2009-2010, se desarrollará también el programa de talleres y visitas interactivas.

El horario de este recinto de la calle Cuchillería, según puntuiza la Diputación alavesa a través de un comunicado, será de martes a viernes de 10.00 a 14.00 y de 16.00 a 18.30 horas. Los sábados sólo funcionará de 10.00 a 14.00 horas, mientras que los domingos y festivos esa actividad se reduce otra hora, y el horario es de 11.00 a 14.00.